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Let it be 
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第 3 回ＰＴＡ運営委員会 

出席者 24 名 
 

≪会長挨拶≫  ～～～～ 『共に！』 ～～～～       PTA 会長 峰尾 浩文     

現在、七生中 PTA では５つの事項について話し合いを行っています。PTA 任意団体に

よる入退会整備、個人情報保護整備、サークル活動補助、役員・委員の自宅印刷費、慶弔費

による部活動等のお祝い金についての５つです。話し合いを始めて分かったことがあります。

当然、会員の色々な生活環境、立場などにより意見が変わってきます。そのような状況であ

っても、賛成、反対の意見はあるものの人の意見を否定する人は、一人もいません。それは、

来年、生徒が卒業する人も在籍する人も七生中学校の生徒のことを考え、学校、PTA を良

くしたいという表れだととても感じました。 

今年度中に整理できない事項もありますが、引き続き話し合いを進めていきます。今後は、

PTA だよりで話し合いの内容等掲載していきますので、共に考えていければと思います。 

今年度の活動方針である『できることを出来る範囲で楽しく活動！』を保護者全員が七生

中学校の生徒たちのために達成できるように残りの期間、学校、役員、委員一体となって『共

に！』で頑張っていきたいと思います。 

 

≪校長先生挨拶≫           七生中校長 秋野 宏之 

２学期を振りかえると、まず思い出されるのは合唱祭です。今年も生徒たちは自分の力を

精一杯出し切ってくれました。大きな行事の経験を通して成長した姿を見ることができ、と

ても嬉しく思っています。また、生徒の輝く姿の裏には、たくさんの保護者の皆様が、受付

や案内をはじめとする仕事を担っていただきました。さらに、伝統のＰＴＡ合唱で合唱祭後

半の雰囲気を盛り上げていただくなど、保護者の皆様の御協力に感謝申し上げます。 

１０月１２日の台風１９号通過の際には、避難所に家族で避難した御家庭もあったかと思

います。浸水や土砂崩れの恐れが現実に目の前に起きたことで、命を守るには、家族や地域

の協力が大切であることを感じました。そのような中で、中学生が避難所運営のお手伝いで

活躍したという話を聞きました。生徒たちは子どもから大人への成長を確実に歩んでいます。

学校も御家庭や地域と連携して役割を果たしていきます。 
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☆PTA 本部よりお知らせ  

 

 副会長 /市 P 協理事・中学校部会担当 

現在、市 P 協では、PTA が任意団体であることの周知やそのための入退会の整

備など今後の PTA のあり方について市内小中学校の統一した課題として話合いを

行っています。中学部会は、三本柱の「行政懇談会」(5 ヶ月間の調査•準備期間を

要しました)「校長先生との懇談会」が 11 月に終わり、ひと段落です。他校の情報、

出会いなど貴重な体験が出来て、刺激を受けています。 

 

 副会長 /合唱祭、市 P 協研修委員会担当 

10/23(水)合唱祭では、平野先生のご指導のもと、保護者と先生方にご参加いただき、会

場を盛り上げていただきました。来年もたくさんの方のご参加お持ちしております。 

12/14(土)市 P 協主催 PTA 研修会が南平小学校にて行われました。市内全 25 校の小中

学校 PTA より 100名を超える PTA 会員が集まり、「日野市の PTA 児童•生徒のため...

どうする?」をテーマに、「任意団体の周知」「入退会届整備」などの情報交換や、今後の PTA

の展望などが話合われました。七生中 PTA でも同様の事項を検討中なので、各校の様々な

取組みは、さらなる課題を発見でき、とても有意義な時間となりました。 

 

 副会長  /七生中地区青少年育成会 広報小委員会担当 

12 月 7 日(土)育成会の主催による｢ふれあい地域コンサート｣が数年ぶりに復活し開催さ

れました。出演者の思いや活動状況、そして熱い演奏を聞かせていただき、温かい雰囲気に

包まれたコンサートとなりました。同じ地域に住んでいても知り合う事がない異世代の方と

も｢音楽｣というきっかけでつながり、知る事ができる。このつながる活動を真剣に一生懸命

やっているのが、七生中地区青少年育成会です。来年度も開催予定の｢ふれあい地域コンサ

ート｣。聞くもよし、演奏するもよし、ぜひ皆さんのご参加お待ちしています。 

   

 書記 

今までの PTA だよりの活動報告は、スケジュールの記載のみで、実際にどんなことをし

ているのか、わかりにくかったと思います。皆さんに PTA 活動をもっと理解していただき

たいという思いから、今回より、役員それぞれの活動内容や意見を掲載することにしました。        

活動スケジュールは七生中 HP に掲載しておりますので、ご確認ください。 

 会計 

合唱祭ＤＶＤの申し込み、無事に終了しました。 

ＰＴＡ会費の回収率は現在 99.2％です。100％の回収率を目指します。 



 

 

 

各委員会は、どんなことやっているの？   

 学年委員会 

運動会・合唱祭の受付のお手伝い、校内清掃の準備などの活動をしています。 

3 学年委員は卒業の記念品の準備、6 組は校外活動への差入れなどもあります。 

 スマイル委員会 

月初めのあいさつ運動、制服リサイクル、運動会・合唱祭のお手伝いをしています。 

 校外委員会 

『ひやりマップ』の更新や、七生中育成会主催イベントのお手伝いをしています。 

（スポーツまつり in ななお・初日の出マラソン・地域コンサート・ラジオ体操など） 

 文化教養委員会 

市から予算をいただき学校と連携して家庭教育学級の企画、運営をしています。今年度は

｢給食試食会｣と｢高校生活に向けての取り組みについて｣南平高校の校長先生をお招きして

お話していただきました。 

 広報委員会 

広報誌の企画や掲載する運動会・合唱祭などを取材して年 2回発行しています。 

 選考委員会 

次年度の役員選出活動をしています。 

今年の互選会は、もし決まらなくてもくじ引きをせずに、また日を改めることにしました。

くじで仕方なく引き受けるより、自ら納得して引き受けた方が１年間を通して高いモチベー

ションを持ち続けられるのではないかと考えたからです。来年度の選考はどの方法をとるの

が良いのか、この先も本部と話し合いを重ねていかなければならないと思います。 

ブレイクタイム《本音トーク》         

委員になって良かったと思うことは何ですか？ 

 小学校に比べて中学の方が、活動が少なくてやりやすい。少人数で動けるので気が楽。 

 担任以外の先生とも話をすることができたし、学校の教室の配置などを覚えられた。 

 いろいろな人と関わり、視野が広がった。学年の壁を越えて交流できた。 

 パートナーや子どもが協力的になった。 

気付いたこと、みんなに言いたいことは何ですか？ 

 仕事量考えたら、もう少し役員を減らしてもいいのかも？ 

 子どもたちのために協力したいと考えている保護者の方はたくさんいます。 

もっとお手伝いの声かけをしたらいいのでは？ＮＰメールを活用するとか・・・？ 

 これはやらなくていいのでは？と思う行事がある。 

PTA 活動で不要だと思うことをアンケートしてみたらいいかも。 

 同時期に兄弟姉妹在席していると、二年連続役員になることもあるし、小学校の役員と

ダブることもある。3 年間一度も役員にならない人もいると思うと不公平だなって思う。 

 回数は少ないが 19時からの委員会に出席するのは大変だった。 

 連絡のやりとりが多い時は、大変だった。  貴重なご意見ありがとうございました 



次回の運営委員会は 

令和 2 年 2 月 7 日（金） 

19：00 から 

七生中食堂にて 

開催いたします 

 

☆運営委員会 検討途中報告 

 

① 自宅での印刷費について 

ＰＴＡ会議室の印刷機を原則使用としており、PTA 活動のために自宅で原稿等を印刷し

た場合やカラー印刷などコンビニ等で行った場合でも自費にて行っていたため、個人負

担の無いように自宅等印刷費を支払いが出来るように検討しています。 

今年度、本部は運営委員会費、委員会は各委員会の活動費より支出する。 

② ＰＴＡ入退会届けについて 

現在に至るまで、七生中ＰＴＡでは皆様のご理解をいただいており、入会等に関して、

大きな問題もなく活動を進めてまいりましたが、全国的には、任意団体であるＰＴＡへ

の入退会や活動自体への問題がおきており、日野市も例外ではありません。日野市ＰＴ

Ａ協議会でもこの件を取り上げ、話し合いを進めています。 

 任意団体であることの周知 

 入会・退会による会員の意思確認のための良い方法は？ 

 時期・会則変更について 

③ 個人情報の取扱いについて 

入退会届けに伴いＰＴＡ名簿作成し管理する必要があります。引き続き検討します。 

必要な情報として 学年、クラス、生徒名、保護者名、連絡先、在籍兄弟姉妹名など。 

④ サークル活動費について 

PTA が任意団体であり、入退会等の整備を進める中で、PTA 会費の支出項目を見直す

必要があることから補助のあり方について検討していました。運営委員会にて、現予算

のサークル補助費については来年度から廃止という方向で決まりました。 

⑤ 部活動への補助について 

  現在、慶弔費として条件によりお祝い金をお渡しする会則があります。条件が分かりに

くく支出しにくいため、会則改訂も含め補助等について話し合いを進めています。                                                   

 

 

 

 

 

今回の PTA だよりから各委員会の活動報告 

スケジュールは HP のみ掲載することになりました。 

  

編集のひとりごと 
役員を決めるときにイヤ～な重い空気になり、最終的にくじ引きになってしまうのは、 

『役員って大変！』って語り継がれてしまっていて、ほとんどの人がそう思っているからなので
は？と思い、現役員の方々に本音で語っていただきました。もちろん大変なこともありますが、
家庭・子ども・仕事が優先！笑顔でＰＴＡ活動できるように無理はしない。出来る時に出来る人
が出来る事をやる！そんな気持ちでお互いにフォローし合いながら、今後も活動出来たらいいな
～と思っています。頑張りすぎない、肩の力ちょっとだけ抜いて、残り数か月、共に走っていき
ますよ～。今回のお便りが来年度の役員決めの参考になれば幸いです。 

運営委員会は PTA 会員なら誰でも見学で
きます。 会場の都合上、見学したい場合
は執行部メール nanaopta@yahoo.co.jp
にご連絡ください。 
 


